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假的，派币实质上是一种传销币分币不符合区块链的去中心化特征，分币(Pi)被官
方媒体命名为韭菜收割机，通过画饼吸引了近2000万生动用户。假设按照他们画的
大饼，一枚硬币值一块钱，市场上有几万手的用户不在少数，只是在卖。硬币的价
格立刻下降，假设硬币真的能像宣传的那样值100美元，按照通常的2000万硬币用
户来算，每个群体至少都是百万富翁。十大虚拟货币交易平台

dogecoin交易平台

假的。本质上，钱币发行是一种传销钱币，不符合区块链的去中心化特征。而且币
发行(Pi)被官媒冠名为韭菜收割机，通过画饼吸引了近2000万生动用户。假设根据
他们画的饼，一枚硬币值一美元。市场上有很多几万块钱的用户。只要一被叫卖，
硬币的价格就会立刻下降，而假设硬币的分发可以像广告宣传的那样价值100美元
，按照通常的2000万硬币用户来算，每个群体至少都是百万富翁。

硬币骗了我们什么？我们只是每天点一点？

你想发币的时候有没有收集你的名字，手机号之类的，以便部分打包出售你的音频
资源？

像这种币，他们先注册了一个空壳公司。然后通过朋友宣传、讲座、名人平台等手
段，把项目吹大，把价格抬高，声称市场暴涨，以此来接待投资人。最后，早期玩
家出货少，前期入局的玩家无疑成了垫背的。毕竟关系到比特币需求矿机。送币好
像越来越复杂了。只需要下载app就可以收费挖矿了。每天都可以挖硬币。一旦送
币价格大幅上涨，就可以暴富了。世界上怎么会有这么好的事情？

一般来说，硬币能否成为大气币还没有定论。但是，硬币发行的运行规律基本不符
合区块链的去中心化特征。如果你真的想玩，你可以玩得开心，但是你&#039；如
果你想把它作为长久的职业，你最好重新考虑一下。

真的是

终究不值钱吗？。按照BTC2100万件单价40万人民币=市值8.4万亿人民币。按照
圆周率的流行说法，两倍于BTC市值是一种非常激进和低调的计算方法，8.4万亿2
=16.8万亿人民币。假设圆周率有1000亿次计算。，单个值16.8万亿1000亿=168
人民币，所以不值得。当然，在pi和生态应用的参与下，建立10倍甚至100倍于BT
C的市值是可能的。
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可以&#039；t！我国一直不完全承认任何虚拟货币。。因此，唐&#039；不要试
图钻法律的空子投资虚拟货币，以免血本无归！

1。首先，因为虚拟货币不具备与法定货币同等的法律地位。

2。其次，由于一些投资限制，发行的硬币数量有限。也就是说，少量的硬币不会
被买卖，所以没有定价。

3。最后，由于项目方对整个配资价格的进度控制非常严格，可以保证配资价格不
会下跌。

百度已收录送币音频，但未收录送币。它&#039；寄钱是违法的。它&#039；这
是个骗局。本质上，硬币发行就是传销币，假区块链，合法地以&quot区块链科技
&quot和&quot数字货币&quot来诈骗投资者。所谓的货币就是人家身上的一个数
字&#039；是一种可以随意更换的乐器。想封名字就封名字(比如在他们的讨论群
里揭露骗局就封)，随时可以跑路。
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